

Amyloidose-Register



Registrieren
Sie sich jetzt und
helfen Sie mit, die Therapie
zu verbessern.

→ JETZT
REGISTRIEREN
[amyloidose.
ukhd.de](http://amyloidose.ukhd.de)

Amyloidosen sind eine Gruppe sehr seltener Eiweißablagerungs-Erkrankungen mit unterschiedlichen Grunderkrankungen.

Das Nationale Amyloidose-Register hat das Ziel, Neudiagnosen aller Amyloidoseformen über einen Zeitraum von 2 Jahren zu erfassen.

Hierbei sollen zusätzlich zum Typ der Erkrankung auch die Therapie und Lebensqualitätsdaten erfasst werden. Es sollen Erkenntnisse über die diagnostischen Wege und die Zeit von den ersten Symptomen bis zur Diagnosestellung gewonnen werden.

Mithilfe der Ergebnisse möchten wir langfristig die Früh-Diagnose und Therapie der Amyloidosen verbessern.

Vielen Dank für Ihr Interesse, Ihre Teilnahme und Zusammenarbeit.

Kontakt:
Prof. Dr. med. Ute Hegenbart (Leiterin des Registers)
ute.hegenbart@med.uni-heidelberg.de

→ JETZT
REGISTRIEREN
amyloidose.
ukhd.de

Mit finanzieller
Unterstützung von



Für Patienten:

Wir möchten Sie bitten, Ihr schriftliches Einverständnis zur Datenerfassung zu geben und in gewissen Abständen Lebensqualitätsbögen auszufüllen. Ein persönlicher Besuch im Amyloidose-Zentrum Heidelberg ist möglich, aber für die Teilnahme am Register nicht notwendig.

Für Ärzte:

Wir möchten Sie bitten, Ihre Patienten auf eine mögliche Registerteilnahme anzusprechen und ggf. die Einverständniserklärung auszuhändigen. Diese können auch von der Homepage des Amyloidosezentrums heruntergeladen werden.